

## **Mai 2024**

*Allen Leuten recht getan,  
ist eine Kunst, die niemand kann.*

Bei uns hat sich ein Versäumnis eingeschlichen.

Wir haben die Rosenreise in die Westschweiz nicht mehr detaillierter im Rosenblatt vorgestellt. Einige Programme wurden verteilt, einige wurden angefordert.

Wir sind ein junges, altes Team, geben aber unser Bestes, obwohl der Wind aus vier Richtungen pfeift. Unsere Rosenreise führt uns im Juni in die Region des Genfersees. Wir starten im Schloss Vuillerens mit anschliessendem Besuch beim Rosenzüchter Tschanz im benachbarten Aclens. Des Weiteren besuchen wir per Schiff in Frankreich den Garten der fünf Sinne und anschliessendem Bummel in Morges. In Abklärung steht noch ein Besuch in einem Privatgarten oder ein weiterer bei einem Rosenzüchter. Wir runden die Reise mit einem gemeinsamen Nachtessen in der Region Bern ab. Falls sich jetzt noch der eine oder andere angesprochen fühlt, darf er/sie sich gerne schnellstmöglich anmelden.

Es gibt immer wieder Änderungen, die wir akzeptieren müssen. So wie beim Gartencenter Zulauf, das ab dem 1. Juli 24 am Montag geschlossen hat. Wir sind bemüht, einen neuen, für alle passenden Tag zu finden.

Anmeldeschluss für Tagesausflug im August: 29. Juli 2024 bei Monika Huber Anmeldungen immer an: Monika Huber, m. huber.vogt@gmx.ch, Tel. 078 817 21 10, bei Fragen usw.: Monika Hirter, vici2002@bluewin.ch, Tel. 079 273 30 14.

*Monika Huber*

### **Zum Gedenken**

Unser langjähriges Mitglied Elisabeth Schaad-Renold ist im Alter von 98 Jahren verstorben. Sie war eine leidenschaftliche Rosenfrau, die sich bis ins hohe Alter damit beschäftigt hat. Dabei war sie auch viele Jahre Präsidentin der Aargauer Rosenfreunde sowie Mitglied des Zentralvorstandes.

In Gedanken sind wir bei Ihrer Familie und wünschen unser aufrichtiges Beileid und viel Kraft.

[nach oben](#)